

## Alza en bencinas: Hacienda prepara proyecto para volver a **subir el techo del Mepco**

■ **Marcel y Martínez se reunieron ayer con Boric para avanzar en la elaboración del Presupuesto 2023.**

POR S. VALDENEGRO

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, adelantó que el gobierno analiza presentar ante el Congreso un nuevo proyecto para elevar el tope de funcionamiento del Mecanismo de Estabilización del Precio de los Combustibles (Mepco), para atenuar de forma más extendida las alzas.

Esto, luego de que un informe de Clapes UC advirtiera que al actual ritmo de consumo del subsidio, el tope de operación de US\$ 1.500 millones se alcanzaría en los próximos días.

Marcel dijo que los recursos del Mepco se han usado con mayor intensidad de lo previsto porque, aun cuando el precio del petróleo se ha

al aumento del parque automotriz en el país, lo que presiona el mecanismo.

“Es una situación que estamos monitoreando, y como dijimos cuando se tramitó el proyecto anterior, en la medida que haya necesidad de fortalecer este mecanismo, lo vamos a hacer y vamos a venir acá al Congreso con la propuesta correspondiente”, dijo.

Marcel evitó comprometer un plazo: “Cuando tengamos la propuesta les vamos a contar, pero estamos trabajando en eso”, señaló, reconociendo que “sin dudas” el techo aprobado en marzo se está alcanzando “antes de lo presupuestado”.

Ayer, ENAP informó de una nueva alza en el valor



mantenido a nivel externo por debajo de los US\$ 120 por barril –que permitiría llegar hasta finales de año–, los precios de las gasolinas han seguido subiendo.

“Por otra parte, ha aumentado el dólar, en cerca de 7%-8% en las últimas semanas y todo eso hace aumentar el subsidio, la amortiguación que se ejerce a través del Mepco. Por lo tanto, va comprometiendo recursos más rápidamente”, agregó, también apuntando

de los combustibles: \$ 6,8 por litro promedio para las gasolinas de 93 y 97 octanos, y de la misma magnitud para el diésel. Así, se cumplen 39 semanas de avance.

Este anticipo de parte de Marcel se conoció horas antes que el Presidente de la República, Gabriel Boric, se reuniera en La Moneda con él y la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, para comenzar a delinear los ejes del erario del próximo año.